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あゆみの森保育園の保護者送迎用駐車スペースの白線の件 

 

日々、徳島大学病院の発展のためにご尽力のことと拝察いたします。さて、9 月 2 日の病

院長懇談において、標記「あゆみの森保育園の保護者送迎用駐車スペースの白線の件」につ

き、ご対応いただけるとのことでした。状況を再度ご説明しますと、駐車スペースの白線が

消えかかっており、どこに車を停めてよいのか分かりにくく、危険な状況となっております。

私どもとしましては、早急な対応が必要だと考えております。 

ところが、その後、10 月 15 日付で対応状況を伺いましたところ、10 月 30 日付の病院か

らの回答では「次回の駐車場委員会で審議予定」となっており、駐車場委員会の開催日時が

不明だったために再度問い合わせたところ、11 月 12 日付で「不明だが例年 2 月頃開催され

ている」との回答をいただきました。 

危険な状態があるにもかかわらず、半年近くも対応がされない状態が続くことについて、

危惧しております。つきましては、定例の駐車場委員会に先立って持ち回りで開催するなど、

何らかのご対応をいただければありがたく存じます。本件につきましては、近日中に学長と

の懇談にても取りあげ、対応を促したいと考えております。 

よろしくご配慮うえ、下記の通り、可及的速やかな対応をお願いいたします。対応方針に

つき、おおむね 2 週間以内をめどにご回答いただければ幸いです。 

 

 

記 

 

1） あゆみの森保育園の保護者送迎用駐車スペースの白線が消えかかっている件につき、

可及的速やかに線を引き直してください。 

2） 対応方針につき、おおむね 2 週間以内程度をめどにご回答ください。 

 

以上 


